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Ata da Reunião Extraordinária do Comitê Gestor de Tecnologia da Informação e 

Comunicação da Universidade Federal do Oeste da Bahia  

 

Aos vinte e dois dias do mês de agosto do ano de 2018, às quatorze horas e trinta minutos, 1 

na Sala de Reuniões do Campus Reitor Edgard Santos, em Barreiras/BA, reuniram-se em 2 

caráter extraordinário os membros do Comitê Gestor de Tecnologia da Informação e 3 

Comunicação – CGTIC sob a presidência do Pró-Reitor de Tecnologia da Informação e 4 

Comunicação, David Dutkievicz, com a presença da representante da Pró-Reitoria de 5 

Administração e Infraestrutura, Jaqueline Fritsch, do representante da Pró-Reitoria de 6 

Extensão e Cultura, Álvaro José Marques do Rêgo, do representante da Pró-Reitoria de 7 

Planejamento e Desenvolvimento, Reinilton da Silva Juvenal, do representante da Pró-8 

Reitoria de Graduação e Ações Afirmativas, Marcelo de Paula, do representante do 9 

Centro das Humanidades, Elvis Bergue Mariz Moreira e do representante do Centro 10 

Multidisciplinar de Santa Maria da Vitória (por videoconferência), Jean Borba Alves 11 

Pinheiro, para tratarem da seguinte pauta: 1) Apreciação do relatório sobre estudo dos 12 

comitês recomendados pelo governo federal (Comitê de Governança Digital, Comitê 13 

de Segurança da Informação, etc); 2) Apreciação do projeto de criação de centros 14 

de impressão e digitalização na Administração Central;  e 3) Apreciação do projeto 15 

do datacenter. O Pró-Reitor de Tecnologia da Informação e Comunicação, David 16 

Dutkievicz cumprimentou a todos os presentes e informou que para o início da reunião 17 

seria necessário a presença da maioria simples dos membros conforme o Regimento 18 

Interno do CGTIC. Às quinze horas e dez minutos, por falta de quórum, o Sr. presidente 19 

dispensou os membros presentes, informando que uma nova reunião seria agendada em 20 

setembro. Nada mais havendo a tratar, eu, Vanessa Godoy Kinoshita, lavrei a presente 21 

ata que, após lida e achada conforme, segue assinada por mim e todos os presentes. 22 

Barreiras, 22 de agosto de 2018. 23 


